



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

8.11.99

Con más de 500 alumnos de enseñanza media

LAGOS ENFATIZÓ IMPORTANCIA DE EDUCACIÓN PARA ALCANZAR IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

** Candidato habló de temas sociales, valóricos, culturales y programáticos ante una juvenil y entusiasta audiencia que lo escuchó atentamente.*

** Uno de los cursos le regaló las llaves de su sala de clases.*

Un entretenido diálogo sostuvo hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, con más de 500 alumnos de establecimientos educacionales católicos de Las Condes. En el Colegio Institución Teresiana, el abanderado expuso parte de sus ideas programáticas y respondió preguntas de los estudiantes.

Lagos destacó que lo primordial para hacer realidad su lema de "Crecer con igualdad" radica básicamente en la educación y en mejorar la calidad de ésta para equilibrar las oportunidades de las personas. Recordó que, como ministro del ramo, entendió que "para tener establecimientos educacionales de mejor nivel había que hacer un cambio en el sistema educacional y dar más apoyo donde hay más carencia".

Aclaró que este cambio requiere avanzar también en la tolerancia y la no discriminación, como lo ha hecho el colegio Teresiano en su programa que integra a niños con síndrome de Dawn.

"He querido venir acá para testimoniar mi apoyo a la libertad de enseñanza y, al mismo tiempo, mi apoyo a todas las innovaciones y prácticas pedagógicas", afirmó el candidato.

Durante el encuentro, que se prolongó por más de una hora, los alumnos plantearon sus inquietudes sobre temas sociales, culturales, valóricos y programáticos. Lagos explicó que sus propuestas son viables porque cuentan con un respaldo estudiado y puntualizó que en las próximas elecciones hay dos visiones de sociedad muy distintas en juego.

"Un programa presidencial no es un conjunto de recetas, sino los principios que informan la forma en que se resuelve cada uno de los problemas. Y los principios que hay aquí son muy distintos a los otros. Yo no quiero una sociedad que se hace a partir del mercado. Esa es mi gran diferencia", precisó.

En materias valóricas, el líder concertacionista aseguró que cree profundamente en el ser humano, "por eso defendí los derechos humanos

cuando otros no los defendieron". Dentro de la misma temática reafirmó que es absolutamente contrario al aborto, pero distinguió que el terapéutico existe desde hace mucho tiempo y obedece a una decisión médica, por lo que "es una discusión falsa" la que se ha generado en este último tiempo.

Con relación a la cultura, Lagos dijo que generará más espacios para que ésta se desarrolle y precisó que ella tendrá un lugar primordial en su gobierno. "Si de algo estoy orgulloso es que prácticamente todos aquellos que tienen que ver con la cultura, el arte, la recreatividad, la literatura, la poesía, los actores, las actrices, están conmigo porque entienden que acá va a haber un espacio para este tema", aseveró.

El candidato se refirió también a la necesidad de establecer canales de comunicación para escuchar a los niños y respetar sus derechos; a la importancia de terminar con las leyes de amarre a través de un plebiscito; al cuidado del medio ambiente, a la injusticia de la censura y a la participación de los jóvenes en la política.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**